
Titel: 90 Jahre Waschbär in Deutschland

Text-/Moderationsvorschlag:

Seit 90 Jahren leben Waschbären in Deutschland. Im Jahr 1934 wurden erstmals zwei Pärchen am Erdersee in Nordhessen ausgewildert. Aufgrund seiner invasiven Art hat der Waschbär in Deutschland keine natürlichen Feinde und bedroht die hier lebenden Tiere massiv.

Filmlänge: 3:20 Minuten Autor: Jörn von Lutzau

Kamera & Technik: Jörn von Lutzau, Christian Spangenberg

Musiklizenz: artlist.io

Region: Hessen

O-Töne:

Meike Dewein - Tierärztin

Volker Dippel - Jäger in Kassel-Wolfsanger

Klammermaterial:

Bildmaterial "Waschbären zerstören Wohnung" und "Waschbär auf Dach" bitte mit //
Quelle:waschbaerschutz.de // nennen.

Infos:

Am 12. April 1934 wurden zwei Waschbären-Pärchen am nordhessischen Edersee ausgesetzt. Ein dort ansässiger Pelztierzüchter bot sie damals dem Forstamt Vöhl an, weil die Weltwirtschaftskrise die Pelztierzucht unrentabel gemacht hatte.

Der Film ist produziert von der Medienhaus der EKHN GmbH (Evangelische Kirche in Hessen und Nassau). Die Medienhaus der EKHN GmbH hat den Auftrag, Öffentlichkeit für kirchen- relevante Themen herzustellen. Die evangelische Kirche hat dabei keinen Einfluss auf die Produktion. Unsere Redaktion aus unabhängigen Journalisten entscheidet selbständig, welche Themen aufgegriffen werden und in welcher Form sie umgesetzt werden.

Kontakt:

Jörn von Lutzau

Medienhaus der Evangelischen Kirche in Hessen und Nassau GmbH

Hanauer Landstraße 126/128 | 60314 Frankfurt am Main | Telefon: 069-92107 222

j.vonlutzau@ev-medienhaus.de

**+++ Das Material ist frei zur redaktionellen Verwendung, kann
bearbeitet und verändert werden. Die Nutzung ist kostenlos +++**